

BTS : des lycéennes d'Ambroise Brugière récompensées

Extrait de l'édition La Montagne du 5 avril 2016



L'étudiante lauréate, Myriam Tahiri, entourée des personnalités et de l'équipe pédagogique. - Sobiack Maryse

Montferrand et son lycée grands ouverts sur le monde. En témoignent le diplôme et les encouragements récoltés par trois lycéennes.

Ce en présence de la direction et des enseignants du lycée, de membres du Comité Auvergne des Conseillers du Commerce Extérieur de la France (CCEF) et d'entreprises auvergnates.

La mise en place d'une démarche d'Excellence de formation en commerce International est la concrétisation de plusieurs années de coopération entre le lycée et le CCEF.

Ce partenariat permet de valoriser des étudiants au parcours exemplaire lors de leur formation en BTS Commerce International.

Il revenait alors à un jury composé de quatre conseillers du Commerce Extérieur de la France, d'honorer lauréate, Myriam Tahiri, qui reçut le certificat CCEF « Commerce International » et d'encourager deux élèves, Maïlys Tarrit et Manon Agret.

Cette cérémonie fut l'occasion pour les responsables du lycée de présenter leur établissement et la formation en commerce International qu'ils dispensent mais ce fut également un moment d'échange avec les entreprises présentes qui sont à la recherche de collaborateurs formés à ce secteur stratégique des activités commerciales.

BTS : Les Ambroise d'Or de l'assurance 2016

Extrait de l'édition La Montagne du 5 février 2016



Les Ambroise d'Or ont récompensé les projets présentés par étudiants de 2^e année du BTS assurance, du lycée Ambroise-Brugière.

Le concours de communication "Ambroise d'Or de l'Assurance", initié par M. Faure et pérennisé par M. Lanaret, tous deux enseignants de "Communication Gestion de la Relation Client en BTS assurance", s'est terminé par la remise des prix aux lauréats. Ces prix récompensaient les étudiants de 2^e année réalisateurs de projets concrets en autonomie durant leur première année de formation.

Réalisation de projets concrets

Les projets ont été divers et riches : livret d'accueil remis aux entrants dans la formation, organisation des portes ouvertes de la section, vidéo professionnelle du secteur de l'assurance, sensibilisation des étudiants à la sécurité routière avec "voiture tonneau" au lycée, organisation d'une journée de détente durant les révisions en mai et organisation du séminaire d'intégration d'une semaine en septembre.

Devant un jury composé de professionnels de l'assurance et des enseignants de la section, les étudiants ont défendu oralement leur projet, en l'illustrant sous forme de diaporama, maquette etc.

Le lycée Ambroise-Brugière a accueilli son partenaire, l'AGEA Auvergne (syndicat des Agents Généraux d'Assurance) pour cette manifestation. L'AGEA, outre sa participation au concours, soutient la section sous forme d'accueil des étudiants en agence pour leurs stages de formation, contribue financièrement à la formation des enseignants et finance les projets des étudiants. Ainsi, 210 euros de prix ont été remis aux deux équipes finalistes sous forme de chèques cadeaux. En présence de M. Puechbroussou, proviseur de l'établissement et des membres du bureau de l'AGEA du Puy De Dôme (*), les étudiants ont reçu un diplôme individuel et leurs prix.

Ils seront heureux de présenter les nouveaux projets mis en place cette année lors de la journée "portes ouvertes", qui se déroulera le samedi 5 mars de 9 heures à 15 heures au lycée.

(* M. Vinuesa, président) ; M. Peixoto ; vice-président ; Mme Martin, Secrétaire ; M. Erard, délégué pédagogique régional.